

Pentas PAI Kecamatan Budong-budong Sukses Digelar, Marhudin : Gali Potensi Siswa Dibidang Keagamaan

Rosmini - MAMUJUTENGAH.SELARASNEWS.COM

Nov 3, 2024 - 12:21



Mamuju Tengah - Dalam rangka meningkatkan semangat dan kreativitas siswa dalam mempelajari Pendidikan Agama Islam (PAI), Dinas Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah bekerja sama dengan Kementerian Agama mengadakan kegiatan Pentas PAI tingkat Sekolah Dasar.

Image not found or type unknown



Kegiatan pentas PAI sebelumnya sudah dilaksanakan di kecamatan Karossa, Kecamatan Tobadak dan sekarang Kecamatan Budong-budong yang dihadiri Sekretaris Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Mamuju Tengah Marhudin S.Pd.I, M.M, Abdulah Kalu S.Pd, M.Pd didampingi Korwil Kecamatan Budong-budong Sugiati S.Pd., M.Pd, Ketua KKKS Agus Susanto S.Pd., Sudirman S.Pd.I dan Perwakilan Kemenag Kabupaten Mamuju Tengah.

Image not found or type unknown



Sekretaris Dinas Pendidikan dan Kebudayaan menyampaikan pentingnya kegiatan seperti Pentas PAI ini dalam membangun karakter dan akhlak mulia siswa.

Marhudin berharap kegiatan ini dapat menjadi ajang untuk menggali potensi siswa dalam bidang keagamaan serta memotivasi mereka untuk terus belajar dan berprestasi.

Image not found or type unknown



“Kegiatan Pentas PAI ini bukan hanya sekedar ajang kompetisi, tetapi juga merupakan sarana untuk mempererat ukhuwah Islamiyah antar siswa. Saya mengajak seluruh peserta untuk menjunjung tinggi sportivitas dan semangat kebersamaan,”Ucapnya.

Marhudin menambahkan Pentas PAI merupakan wadah yang sangat baik untuk mengapresiasi bakat dan kemampuan siswa dalam berbagai cabang lomba, seperti lomba pidato, Lomba Adzan dan Lomba lainnya.



“Kami berharap kegiatan ini dapat melahirkan generasi yang tidak hanya cerdas secara intelektual, tetapi juga memiliki akhlak yang mulia dan berpegang teguh pada nilai-nilai agama Islam,”

Kegiatan ini diikuti oleh puluhan siswa dari berbagai SD di Kecamatan Budong – budong .

Image not found or type unknown

